Maniobras de EU muestran poderío

Washington, Enero 24 (DPA). Las ma-niobras que iniciaron hoy en el Mar Mediterráneo, ante las costas de Libia, los portaviones norteamericanos "Sarato-ga" y "Coral Sea", tienen por finalidad demostrar nuevamente la decisión de EE.UU. de poder operar en todo el mundo, en aguas y en el espacio aéreo internacional.

Así lo declaró hoy en Washington ante la prensa Bernard Kalb, vocero del Mi-nisterio norteamericano del Exterior, añadiendo que maniobras similares en esa zona las hubo ya en el pasado, con

anterioridad en Enero de 1985.

Las maniobras durarán una semana. Aviones libios patrullan la zona, pero evitan los aparatos norteamericanos y no hay noticias de incidente alguno, dijo el

La flota norteamericana que efectúa las maniobras está integrada por un total de 21 buques, 14 de ellos de combate, entre los que se cuentan los dos portavio-

oficialmente, la radio estatal libia co-mentó hoy que Estados Unidos "está ju-

-Pasa a la página 39-



(UPI). Libia afirmó hoy que no será intimidada por la decisión norteamericana de hacer ejercicios militares aéreos frente a sus costas y advirtió que Estados Unidos está "jugando con fuego".

Mientras tanto, en Washington se confirmó que aviones de guerra estadounidenses comenzaron hoy a bia, pero los funcionarios del Gobierno norteamericano no precisaron los puntos en que estaban operando esa naves.

Los vuelos sobre el Mar Mediterráneo podrían ex-tenderse hasta el Golfo de Sidra, para ver si Libia reacciona ante las deman-

-Pasa a la página 39-

Nave Voyager pasa por cuatro lunas de Urano

Pasadena, Estados Unidos, Enero 24 (UPI). La nave espacial norteamericana Voyager 2 pasó hoy por cuatro enormes lunas sobre los helados márgenes de Urano, en la primera exploración cercana a ese planeta que está a 2,900 millones de kilómetros de la

La nave no tripulada e

impulsada con energía nuclear penetró el recién descubierto campo magnético del gigantesco planeta y luego comenzó a transmitir a la Tierra fotos de Urano y sus lunas, revelando aspectos nunca antes vistos.

Dado a que el Voyager está tan lejos, los científi-

-Pasa a la página 57-

México realizará varios ajustes a su economia

Ciudad de México, Enero 24 (DPA). El ministro mexicano de Energía y Mi-nas. Francisco Labastida Ochoa, anticipó en la capital azteca que su gobierno realizará "ajustes" en diversos campos de la economía nacional, ante la cre-ciente inestabilidad del mercado petrolero internacional.

Paralelamente, fuentes financieras locales anunciaron que el ministro de Hacienda, Jesús Silva Her-zog, se reunirá dentro de dos semanas con el Comité de Bancos Acreedores de México en Nueva York, para analizar el impacto de la caída de los precios del petróleo en la economía mexicana.

Analistas locales señalaron en los últimos días que

-Pasa a la página 57—



PRIMEROS AUXILIOS. Chicago, Enero 24 (Reuters) Un bombero suministra respiración de boca a boca, tratando de revivirlo, a uno de los cinco menores que hoy perecieron asfixiados, al quedar atrapados en el incendio de un apartamento.



EL 70. PLANETA. Sin procedencia, Enero 24 (AP). Urano, el séptimo Planeta del Sistema Solar, visto desde la Sonda Espacial Voyager II. La imagen está compuesta de varias fotos y se utilizó un filtro espe-cial, para registrar las brumas de su atmósfera.

El Pdte. filipino ordena bajar el precio a gasolina

Manila, Enero 24 (AP). El Presidente Ferdinand Marcos ordenó hoy una re-ducción en los precios del combustible, una de las medidas de gran apoyo po-pular que tomó durante la campaña electoral, al tiempo que su adversaria Corazón Aquino lo calificaba como mentiroso y sospechoso de asesinato.

La televisión gubernamental dedicó hoy 15 minutos de su noticiero nocturno a defender la afirmacion del Presidente de que encabezó una unidad guerrillera que combatió a los japoneses en la segunda guerra mundial y recibió más de dos docenas de me-dallas al heroismo.

Ayer, el New York Times publicó un artículo basado en informes del Ejército de Estados Unidos que califi-có como "fraudulenta" la afirmación de Marcos.

Hoy Marcos, de 68 años, no desempeñó actividades proselitistas para las elecciones fijadas para el 7 de

-Pasa a la página 39-

AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A LA DERIVA. Mar del Norte, Enero 24 (AP). Este supertanque griego "Orleans", va a la deriva, tras haber chocado con un pesquero holandés en el Mar del

Norte. Sus 32 tripulantes fueron rescatados por helicópteros de la Real Fuerza Aérea. A bordo lleva 550 mil barriles de

Los Protestantes ganan elecciones en Irlanda Norte

Belfast, Irlanda del Norte, Enero 24 (AP). Los protestantes irlandeses, que se oponen al acuerdo anglo-irlandés firmado en Noviembre pasado, triunfaron en las elecciones parlamentarias celebradas en Irlanda del Norte, aunque la victoria de un candidato católico es motivo de estímulo para los adherentes al acuerdo.

Tras completarse el conteo de votos correspondien-tes a las elecciones de ayer, los protestantes ga-naron 14 de las 15 bancas en el parlamento británico.

Dirigentes protestantes habían afirmado que la mayoría de su comunidad rechazó el acuerdo suscripto con Inglaterra, que brinda a Dublín un papel consultivo en el gobierno de Irlanda del Norte.

Amenazan matar al Papa cuando visite la India

Madras, India, Enero 24 (AP). El arzobispo de esta ciudad dijo hoy que recibió un telegrama anónimo con una amenaza de muerte contra el Papa Juan Pablo II, quien a principios de Febrero iniciará una visita a la India.

Asimismo, en paredes de edificios de Madras, principal ciudad de la región Sur, aparecieron hoy leyendas con lemas contra el pontifice, que durante su gira de 10 días por el país a partir del primero de Fe-brero tiene previsto celebrar aqui la principal misa de su visita.

Dignatarios eclesiásticos dijeron que se espera que a esa misa asistirán cerca de

Buque tanque de Grecia choca y estalla en llamas

Yarmouth, Inglaterra, Enero 24 (AP). Un buque tanque griego, cargado con 550.000 barriles de petróleo crudo, chocó con un pesquero de altura holandés hoy y estalló en llamas en el Mar del Norte, azotado a la sazón por un temporal. Las tripulaciones de am-

bas naves fueron puestas a salvo mediante la dramática intervención de helicópteros. El petrolero Orléans, de

76.000 toneladas, quedó ardiendo al garete a unos ocho kilómetros de una plataforma pelágica de la empresa Shell, a unos 100 kilómetros de la costa Nordeste de Inglaterra, perdiendo petróleo por un rumbo abierto en el lado de

estribor de su casco. La mar gruesa al parecer estaba dispersando esta noche la mancha de

-Pasa a la página 15-

Cientos de muertos en guerra civil de Uganda

Kampala, Enero 24 (UPI). Rebeldes del Ejército Nacional de Resistencia lograron hoy el control de varios puntos estratégicos dentro y fuera de Kam-pala, tras furiosos combates puerta a puerta contra tropas leales al Gobierno de Uganda, dijeron diplomáticos occidentales.

Al anochecer, el ENR

pudo silenciar las transmisiones de la emisora oficial, Radio Uganda, aunque todavía no había podido desalojar a unidades gubernamentales en el centro de la ciudad, luego de un día entero de comba-

Los diplomáticos y resi-dentes dijeron que los muertos podrían contarse en los cientos 'La ciudad está dividida

-Pasa a la página 15-



CONTRA LA TORTURA. Washington, Enero 24 (AP). El Embajador brasileño ante la OEA, Darío Moreira de Castro Alves, izquierda, y el Secretario General de la OEA, Joao Baena Soares, firman hoy un tratado que prohíbe la aplicación de torturas en el hemisferio

La OIC no suspenderá cuotas de exportación

Londres, Enero 24 (AP). La Organización Internacional del Café, OIC, decidió hoy no suspender de inmediato las cuotas de exportación del grano para sofrenar el reciente alza de los precios del mismo.

"Las cuotas se suspenderán el 18 de Febrero y eso significa que recién entonces tendremos un mercado ver-daderamente libre, sin control alguno", dijo Abraham van Overbeeke, jefe de la delegacion holandesa ante la

El 18 de Febrero es la fecha en que las cuotas quedarán suspendidas en forma automática según las regla-

En su reunión habitual de esta semana, los países productores de la OIC habían pedido la suspensión inmediata de las cuotas, siempre y cuando el comercio mun-dial del grano siguiera adecuadamente vigilado. Pidieron asimismo el mantenimiento de las restricciones a las importaciones provenientes de países no afiliados a la OIC, y el de un complejo sistema de certificaciones y estampiliados para restringir el movimiento de todo el café que se volcará al mercado internacional del grano.

-Pasa a la página 39-